

Les subsides

La Chambre s'ajourne jusqu'à lundi, à 11 heures, conformément à l'article 3(1) du Règlement.

(La séance est levée à 17 heures.)

... limites qui leur étaient imposées. Selon moi, nous pouvons accomplir bien des choses, si nous faisons confiance aux gens pour prendre en main leur destinée et décider eux-mêmes de ce qui leur convient. Le cas qui a été mentionné est celui de la région de la vallée de la Saguenay. Cette région a été déclarée zone de développement prioritaire par le gouvernement fédéral. Les subsides ont été versés pendant plusieurs années. On a vu que cela n'a rien fait. On a vu que les gens n'ont rien fait. On a vu que les gens n'ont rien fait. On a vu que les gens n'ont rien fait.

Les plus grands experts du pays, il m'en a fallu beaucoup pour venir dans une localité et qui ont le pouvoir de prendre les décisions qui les concernent. Le travailleur à l'usine est celui qui sait le mieux faire son travail. C'est lui qui doit décider de ce qu'il veut faire. C'est lui qui doit décider de ce qu'il veut faire. C'est lui qui doit décider de ce qu'il veut faire. C'est lui qui doit décider de ce qu'il veut faire.

On est l'orientation que nous devons prendre. Je crois sincèrement qu'en agissant on se sera nous construisons une société de plus en plus meilleure. On est l'orientation que nous devons prendre. Je crois sincèrement qu'en agissant on se sera nous construisons une société de plus en plus meilleure. On est l'orientation que nous devons prendre. Je crois sincèrement qu'en agissant on se sera nous construisons une société de plus en plus meilleure.

Le conseil que vous êtes en train de donner, c'est de laisser les gens décider eux-mêmes de ce qu'ils veulent faire. C'est de laisser les gens décider eux-mêmes de ce qu'ils veulent faire. C'est de laisser les gens décider eux-mêmes de ce qu'ils veulent faire. C'est de laisser les gens décider eux-mêmes de ce qu'ils veulent faire.

... La Chambre s'ajourne jusqu'à lundi, à 11 heures, conformément à l'article 3(1) du Règlement.

... décisions relatives aux projets de loi. C'est très important. Les décisions relatives aux projets de loi. C'est très important. Les décisions relatives aux projets de loi. C'est très important.

Je me souviens de ce que j'ai moi-même connu dans la région indienne Côte dans ma circonscription. Lorsque j'ai été élu pour la première fois, en 1968, plus de 90 p. 100 de la population y était en chômage ou vivait de l'aide sociale. Le taux de criminalité y atteignait des sommets par rapport au reste de la Saskatchewan. Le nombre d'agressions, le niveau de toxicomanie et d'alcoolisme étaient fort élevés. Après quelques années, en 1970 ou 1971 probablement, un nouveau chef, plus jeune a été élu. Il s'appelait Tony Côté. Il croyait à l'instar de

... les gens n'ont rien fait. On a vu que les gens n'ont rien fait. On a vu que les gens n'ont rien fait. On a vu que les gens n'ont rien fait. On a vu que les gens n'ont rien fait. On a vu que les gens n'ont rien fait.

... les gens n'ont rien fait. On a vu que les gens n'ont rien fait. On a vu que les gens n'ont rien fait. On a vu que les gens n'ont rien fait. On a vu que les gens n'ont rien fait. On a vu que les gens n'ont rien fait.

... les gens n'ont rien fait. On a vu que les gens n'ont rien fait. On a vu que les gens n'ont rien fait. On a vu que les gens n'ont rien fait. On a vu que les gens n'ont rien fait. On a vu que les gens n'ont rien fait.